

bol cayera de puro viejo y podrido, nos ha privado del mayor atractivo de Romaña, y difícil será conformarnos con razones. El «suro gros», ya ha sido cortado.

Ampliando una noticia —

En nuestro anterior número 495, dábamos cuenta del reparto de premios a los participantes al II Concurso de Dibujos Infantiles organizado por el Nuevo Casino La Constancia, apuntando que la casa DARLING, había concedido un obsequio a todos los participantes.

Pues bien en honor a la verdad, y en atención a su buen representante nuestro querido amigo Manuel Ribot, debemos ampliar la noticia, ya que aparte las bolsas a todos los participantes la Casa DARLING concedió seis Accésits, consistentes en sendas cajas de caramelos.

Ha sido clausurada la Exposición «La Costa Brava y sus pintores». — Sin ningún acto oficial, se ha dado fin a la gran exposición de trabajos sobre nuestra

Costa Brava, organizada por la Diputación Provincial, con gran acierto, y solemnemente inaugurada el día 10 del pasado mes de agosto, habiendo sido desde aquella fecha enormemente visitada.

«Els savis de Vilatrista.» La Agrupación Artística de A. C. ha iniciado ya de nuevo su labor teatral. La divertidísima comedia de Santiago Rusiñol ha sido la escogida para inaugurar el curso 1957-58, durante el cual se ofrecerán una serie de escogidas obras en su mayoría comedias.

«Els savis de Vilatrista», será presentada seguramente el viernes día 18 de Octubre, en velada especial, con motivo de cumplirse 50 años de su estreno.

¿Petróleo, en la villa de Amer? — No es cuento, puesto que la prensa diaria ha traído y llevado la noticia en estos últimos días, y aunque no es cosa guixolense el que pueda haber petróleo en Amer, bien vale la pena, por ser tierra gerundense, y por ser — aquí está lo importan-

chares, y las de desencanto de los amantes del sistema Pelegrín. Pero no vamos a hacer comparaciones, porque dicen que son odiosas. Lo que queremos señalar es que San Feliu ya puede empalmar toros y fútbol, como los buenos. Como las grandes capitales. De este forma, el calendario está completo.

Si va lloviendo como «plou»..

Si señores. Pronto se harán «bolets». Porque pueden estar seguros que más de una persona tiene señalada en el calendario la fecha de los últimas lluvias.

También se presumen las últimas audiciones de sardanas estivales por las «payasadas» que en ellas vemos a cargo de aquellos jóvenes que a su hablar lo acompañan de un énfasis que no es ampurdanés.

Pero volvamos a los «bolets» que por ser de venta libre ya se puede hablar de ellos. Y digamos que muy pronto ya se andará por nuestros montes en busca de ellos. La tarea es agradable y más por lo que tiene de libre, como el precio de su producto. Es natural que así sea. Es un don que nos viene del cielo, «si no plou, no n'hi ha», y no puede estar sujeto a tasa. Pero si se trataran de cosecha, ¡ah! entonces la cosa cambiaría. Habría trabajo encima, y esto ya es cuestión de control, de reglamentación.

Porque el trabajo, aunque sea una sentencia que el hombre no pudo sacudirse de encima, es algo que ha de controlarse. Por esto, aquellos que quieren eludir este control, el buscar setas es una cosa indicada para ello.

LORENS

te — nuestro puerto el lugar más seguro de embarque, del preciado oro negro.

En estos momentos, se espera el dictámen técnico sobre la existencia de un yacimiento petrolífero en la masía «Can Puriol» así como en otra vecina. Mientras, la villa de Amer, vive unos días de inquietud y azoramiento, con grandes esperanzas y proyectos. Deseamos que sea realidad, ello representaría una riqueza enorme para nuestra provincia.

Noticiero del Mar.

Movimiento portuario. — Mn, «Valdés» Inglés, procedente de Barcelona, en tránsito, cargó corcho manufacturado; Mn. «Cardona» Esp. procedente de Barna. en lastre cargó espato flúor, para Bilbao. Mv. «Cala Gat» Esp. procedente de Ceuta, con corcho en plancha, salido en tránsito para Barna. Mn, «Manen» Esp. con corcho en plancha de Algeciras, salido para Blanes. Mv. «Cala Murta» Esp. descargó corcho en plancha, de Algeciras, saliendo en tránsito para Barcelona. Mn. «Scania» Sueca, procedente de San Luis del Ródano, cargó ácido tartárico. Mn. «Labrador» Panameña, procedente de Marsella, en tránsito, cargó corcho manufacturado, saliendo vía Sevilla. Mn. Islas Canarias» Esp. En lastre de Barcelona, salido con espato para Bilbao. Mn. «Irmgar Pleuger» Alemana, procedente de Barcelona en tránsito, Cargó corcho manufacturado, para Tarragona. Mv. «Levantino» Esp. entrado en lastre salido con aglomerado. Mv. «Teresa» procedente de Mazarrón, descargó sal, saliendo en tránsito para Palamós. Vapor «Júpiter» Alemán, procedente de Palermo, completó cargamento, con ácido tartárico, ladrillos y corcho manufacturado.

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso

Algabira, 98 Encargos: Tel. 285

SAN FELIU DE GUIXOLS

7 DIAS

El suro gros

Querida tía: Hace ya no sé si un domingo o dos que han tret a peces menu-

[des de Romanyà, el Suro Gros.

Ya nunca más podrás ver sobre el verde del paisaje el dibujo inconfundible de su espléndido ramaje ni al amparo de su sombra generosa y alargada podremos ya nunca más *anar-hi a fer l'arrossada*.

Yo no he estado en Romanyà desde que el hacha fatal se llevó el árbol que ha sido monumento nacional, mas, seguro estoy que el monpesaroso y compungido, [te, llorando esta hoy todavía al gigante que se ha ido.

Y sin embargo, ¿quién sabe? con quitarlo, a lo mejor le han hecho los que lo han un señalado favor. [hecho

Pues si resulta que es cierto, como dice mi sobrina, que en el Nuevo Continente se inventó una «gibrellina» a cuyo influjo las coles

crecen con tal demesura que pronto alcanzan los tres o cuatro metros de altura, sin duda habrá sido un rasgo de caridad o algo así haber quitado al gigante, *ans no ens vegin per aqui* esas coles legendarias que apenas tienen un año ya los gigantes provocan con su excesivo tamaño.

Perque, *mig mort com esta* el día — que se avvicina — [va,

que empezaran a llegar las coles con «gibrellina», ¿No habría sido un bochorno para el gigante impotente

ver a su lado crecer tan desvergonzadamente toda una legión de coles sin principios ni modales y subiéndose a las barbas del rey de los vegetales?

Para evitarse este trance bien está que el *Suro Gros* haya dejado su feudo.

Digamosle pues: Adiós,

con la sonrisa en los labios, sin que asome la emoción y sin que, como en el tango, se nos pierda un lagrimón. Aunque, pese a que ya sabes que no soy excursionista, también lo echará de menos alguna vez

EL CRONISTA

Hotel Murlá